イベント企画班

はこだての人にもっとロボットに親しんでもらおうプロジェクト

We > IKABO 2009

氏名

藤原 拓也

下田 脩平

河村 早

日野間 知恵

Name

Takuya Fujiwara

Syuuhei Shimoda

Saki Kawamura

Chie Hinoma

目的

主に函館市の様々な地域イベントに IKABO を出展し、独自に考案したデモ発表を通して、より多くの方に IKABO を知ってもらい、 親しんでもらいます。様々なイベントや活動を通して、函館市のみならず、全国的に IKABO の存在をアピールし、函館市の観光産 業の発展に貢献することを目標に活動を行います。

イベントレポート

地域イベント

函館市内のイベントには、6月に花と緑のフェスティバル 2009、8月は港まつり、函館視覚障害者センター 夏祭り、五稜郭タワーで行われた科学祭、10月には未来祭に IKABO を出展しました。イベントでは対象を主に子供に絞り、IKABO を正義の味方とした「イカロボットショー」と称したデモ発表を行いました。観客に好評をいただき、観覧されていた方から新たな出演交渉も頂きました。例年参加している港まつりでは、函館工業高等専門学校の学生と共にイカ踊りを踊り、函館市伝統のお祭りを盛り上げました。





NHK 番組出演



9月には、NHKから取材並びに番組撮影依頼を受け、番組撮影を行いました。撮影時には女優の五月みどりさんを大学に招き、IKABOに関する説明や紹介を行うと共に、学生と共にイカ踊りを踊る様子を撮影しました。番組は10月1日のNHK番組「生活ほっとモーニング」にて放映され、番組放映後のイベントでは実際に番組を見たという方も多く、IKABOの存在を全国的にアピールすることができました。

DIGITAL CONTENT EXPO 2009

10月22日から25日の間で東京の日本科学未来館で行われた、DIGITAL CONTENT EXPO 2009にIKABOを出展しました。会場ではIKABOに関する説明やデモ発表を行うと共に、函館市の観光PR映像を放映しました。IKABOを通じて多くの方に函館市をアピールすることができ、プロジェクトの目的である、函館市の観光産業の発展に貢献することができたと思います。またイベント後日にYahoo!ニュースにIKABOの記事が掲載され、全国的にIKABOをアピールすることにも成功しました。





このほかWEJモコンの+ボタンを押すと左目、一ボタンを押すと右目が閉じ、Homeボタンを押すと頭部が光ります。アンチャクのスティック

学内展示用映像

11 月には学内展示用映像を作成しました。映像では実際に IKABO を函館市各地へ持ち運び、イカ踊りを踊る様子を撮影しました。映像は 12 月より、3F 共同研究センター内のモニターにて放映しています。学生のみならず、大学に来られる多くの方に IKABO を知ってもらえるきっかけとなることを目的としています。



を除すると耳が明後左右に動き、除すると右足が対応して動ぐギミックも用意されています。